

Betteln fordert heraus



Buchpräsentation 3. November, 19 Uhr Romanischer Saal

Johannes Dines, Caritas Salzburg
Helmut P. Gaisbauer, Universität Salzburg,
Zentrum für Ethik und Armutsforschung
Michael König, Diakoniewerk Salzburg
P. Virgil Steindlmüller, Erzabtei St. Peter

Mit den Herausgebern im Gespräch:
Elfi Geiblinger, ORF Salzburg

St. Peter Bezirk 1/2, 5020 Salzburg

→ Information

Diakoniewerk Salzburg, Kommunikation & PR
Telefon 0662 6385 403
elisabeth.braunsdorfer@diakoniewerk.at

Die Wiederkehr des Bettelns in unseren Innenstädten lässt kaum jemanden unberührt. Betteln verstört, Betteln fordert heraus, Betteln bewegt.

Wer hinter die oberflächlichen Debatten blicken und die Problemlagen aus unterschiedlichen Perspektiven betrachten möchte, wird hier fündig:

13 ExpertInnen-Beiträge erwägen die Herausforderungen, die - für die Hilfe suchenden Armutsbetroffenen ebenso wie für die um ein Almosen Angesprochenen, für Medien, Politik und Zivilgesellschaft - rund um das Betteln gegeben sind, analysieren Ursachen und Hintergründe für dieses Armutspänomen und zeigen Wege auf, wie ein angemessener Umgang mit der Notlage gefunden werden kann.

Begleitet und eingebettet werden die Beiträge durch berührende Porträts von Betroffenen, Fotoaufnahmen und Gedichte.

Hervorgegangen aus der Auseinandersetzung mit dem Thema in Salzburg bietet der Band Einsichten und Bezüge, die allgemeine Geltung beanspruchen können.

Johannes Dines, Helmut P. Gaisbauer, Michael König, Clemens Sedmak, P. Virgil Steindlmüller (Hg.)

Betteln fordert heraus

232 Seiten, Format 15 x 24, € 14.90

ISBN: 978385476-491-5

Erschienen im Mandelbaum Verlag
im September 2015

Caritas

**UNIVERSITÄT
SALZBURG**
Zentrum für Ethik und Armutsforschung



Diakoniewerk